



Le ministre de l'Administration territoriale, Paul Atanga Nji hausse le ton contre les opposants qui pourraient représenter une alternative au régime quarantenaire de Paul Biya.

Dans son discours la semaine dernière, lors des travaux de la première conférence semestrielle des gouverneurs, il a rappelé que les autorités administratives doivent préserver les acquis de la Nation et maintenir l'ordre public, mais également faire preuve de fermeté face à ceux qui cherchent à défier l'autorité de l'Etat.

Le super cher de terre, dans un ton martial, a évoqué l'avertissement émis par Maurice Kamto, leader du Mouvement pour la renaissance du Cameroun (MRC), qui menace de porter le régime à bout de course si les règles de jeu ne sont pas équitables lors des prochaines échéances électorales.

Il y a un projet de révision du Code électoral déposé au bureau de l'assemblée nationale, qui vise à écarter de la course présidentielle non seulement le MRC et Maurice Kamto, mais également d'autres figures politiques.

Atanga Nji a rappelé que les acteurs politiques et sociaux doivent respecter les lois de la République et éviter les excès verbaux, les mots d'ordres irresponsables, les discours haineux et la surenchère politique qui sont des facteurs à risque pouvant semer les germes de la déstabilisation. Il a également annoncé des représailles contre les opposants les plus en vue.

Le contexte s'y prêtait, le thème des travaux étant "Autorités Administratives et maintien de l'ordre en période pré-électorale". Le ministre avait indiqué que ces travaux offraient l'heureuse opportunité d'affiner ensemble les actions à mener pour préserver l'ordre public et la paix sur tout le territoire national.